

San Sebastián de los Reyes 5 de septiembre de 2025

**D. JAVIER CORTÉS MONASTERIO, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PEMANENTE SOCIAL Y CULTURAL**

Pese a la instalación por parte del Ayuntamiento de múltiples puntos de urinarios durante las Fiestas en Honor al Santísimo Cristo de los Remedios una vez pasadas las mismas seguimos comprobando que siguen siendo insuficientes y el incivismo por parte de algunos sigue haciendo que las calles se vuelvan intransitables debido al mal olor que tienen las mismas.

Igualmente hemos comprobado la instalación de unos modelos de urinarios para hombres en forma de X que son una gran idea y utilizados en muchos festivales y fiestas de otros lugares con gran afluencia pero que por lo general se instalan en zonas acotadas o tapadas con vallas o lonas, no dejándolos de forma directa en la vía pública donde tanto los viandantes como los usuarios de los urinarios están viéndose unos a otros. Adjuntamos imagen de ejemplo de la “Feria de Albacete” donde se dividen los mismos y luego ya en su interior se encuentran múltiples elementos de este tipo.



Por lo expuesto anteriormente, realizo el siguiente RUEGO dirigido a la concejalía de festejos, que para sucesivas fiestas o eventos de este tipo se estudie la posibilidad de mejorar y ampliar los aseos instalados en la vía pública.

**Javier Cortés Monasterio**

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)